

Wie wollen wir die Welt retten,

wenn wir uns (*nicht*) auf
das **Wagnis**, das Risiko, das Verhängnis und
die **Verheißung**
von Beziehung einlassen?



An diesem Wochenende wollen wir erforschen, was unsere Beziehungen zu Menschen für unsere Beziehung zur Welt bedeuten. Warum fällt uns ein authentisches Miteinander in Freundschaften, Partnerschaften, Familien oder im ehrenamtlichen Engagement für Gruppen oftmals schwer? Welchen Bedürfnissen und Sehnsüchten folgen wir oder auch nicht? Wie leben wir Intimität? Und was glauben wir über die Liebe zu wissen? Und wie könnte Spiritualität damit zusammenhängen?

Wenn wir unsere Beziehungen nicht bewusst gestalten, bleibt unsere Fähigkeit, die Welt zum Positiven zu verändern, begrenzt. Wir – Valerie, Stefan, Peter und Falk – freuen uns auf Eure offenen Herzen, Euren offenen Willen und offenen Geist und die Verbindung mit Euch. Der Workshop lebt von der Bereitschaft zu Reflexion und Austausch, ohne sich dabei zu überfordern. Im spielerischen Miteinander wollen wir einen sicheren Raum gestalten, indem wir uns so einbringen können, wie es für uns richtig ist.“



Das Team:

- Valerie Elfert: Familientherapeutin, Coach, Mediatorin
- Peter Schönhöffer: Lehrer und Aktivist
- Stefan Leibold: Soziologe und Theologe
- Falk Knöpfel: Familientherapeut, Coach, Mediator



Datum: 05.10. + 06.10.2024

Zeit: Samstag 10 bis 18 Uhr; Sonntag 10 bis 14 Uhr

Ort: Elfert + Knöpfel, Bernings Kotten 5, 48161 Münster

Kosten: 70 Euro

(Mit der Anmeldung und der Zahlung von 70 Euro ist der Platz reserviert.)

**Die Teilnehmerzahl
ist auf 8 Personen
beschränkt**

Info und Anmeldung: Silke Editha Roetger

E-Mail: post@dieweltretten.info